

たかくま

元気いっぱい笑顔いっぱい地域の宝
高隈小学校 学校便り No 7

令和6年11月26日発行

豊かな食育ができる高隈

校長 水本 賢一

「おいしいお米になれ。」と植えたいねが、ゆたかにみのっていき、うれしくなりました。地いきの方がじゅんびしてくださった田んぼでいねかりをしました。高くま中、大黒小、高くまこどもえん、大黒ほいくえんもいっしょでした。地いきの方が、いねかりのし方を教えてくださいました。まず、いねの下の方を左手でたばにすしてつかみます。つかむときに親ゆびが上にあるようにつかむことがコツだと教えてくださいました。次に、左手の下の方をカマでかりとります。手前に引くようにかりとるのがコツでした。かるときに、シャキッと音がしました。うまくかれないときの音は、ザクザクでした。(2年 舞尋さん作文より)



収穫の秋です。2年児童の作文にあるように、10月12日(土)、高隈地区コミュニティー協議会が準備してくださった田で、米の収穫をさせていただきました。自分たちで植えた稲を収穫する喜びを子どもたちは味わうことができました。また、10月11日(金)、1・2年生は、校庭の学習農園で育てたサツマイモを収穫し、品種は紅はるかで、一輪車が山盛りになるくらい豊作でした。11月9日(土)、収穫したサツマイモで、おいもパーティーを開きました。地域ボランティアとして、石村さんと林さんが、調理を手伝っていただきました。

2005年に成立した食育基本法において、生きる上での基本であって、知育、徳育及び体育の基礎となるべきものと位置づけられている「食育」があります。食育(しょくいく)とは、様々な食育経験を通して、食に関する知識と食生活を選択する力を習得し、健全な食生活を営むことができる人間を育てることです。この秋、高隈小の子どもたちは、食育に関する様々な経験を積むことができました。



地域が育む「かごしまの教育」県民週間

県民週間期間中、「心の教育の日」として、道徳の授業を行いました。道徳科では、何が正しいかを教え込むのではなく、よりよく生きるために道徳的価値に向き合い、いかに生きるべきか自ら考え続ける姿勢を育成することを目的とした、「考え議論する道徳」の実践に取り組んでいます。学校運営協議員も参観し、貴重なご意見をいただきました。

運動も頑張っています

チャレンジかごしま

県下すべての学校を対象に実施されているチャレンジ鹿児島。「レッツ短縄跳び」の部で、4年生が五位、5・6年生が四位の成績(R6前期)となりました。一校一運動の縄跳びを中心に、体力づくりにも励んでいます。

体育センターがやってきた

県の総合体育センターに講師を依頼し、ボッチャ、ディスクッター等、ニュースポーツを行いました。長い時間でしたが、無理なく、楽しく、体力を高めることができました。



おいもパーティー

地域有志の方を講師としてお招きし、1・2年生がさつまいも料理に挑戦しました。子どもたちは、慣れない手つきながらも最後までがんばり、おいしい料理を作ることができました。関わってくださった皆様、ありがとうございました。



諸表彰

鹿屋市人権標語コンクール

- | | | |
|----|-------|------------------------|
| 入選 | 本多 咲奈 | 「さべつなし みんなでなかよく かくれんぼ」 |
| | 西前 陽音 | 「みんなにやさしい まんまるせかい」 |
| | 本多 実穂 | 「ありがとう あなたの声で すくわれる」 |

文集「かのや」

- | | | |
|--------|-------|--------------|
| 詩の部 特選 | 本多 咲奈 | 「悪まのおやつ」 |
| | 本多 実穂 | 「ブルーベリーのせいだ」 |

短歌の部 特選

- | | |
|-------|-------|
| 田淵 心海 | 「反抗期」 |
|-------|-------|

俳句の部 特選

- | | |
|-------|-------|
| 本多 実穂 | 「秋景色」 |
|-------|-------|

研究公開

11月19日(火)に研究公開が行われました。総勢50名ほどの参観者がいる中においても、主体的に学びに向かう1・2年生の姿勢が評価されました。1・2

年生が複式学級の公開をすることはめずらしく、在校生を含めこれまでの高隈小児童が積み上げてきた主体的な学びの成果を証明した公開としてもお褒めの言葉をいただきました。



《終業式と始業式》

【二学期終業式】

12月24日(火)

【三学期始業式】

1月 8日(水)

持久走大会 12/5

10:25 ~ 11:20

ご声援をお願いします

